

NUESTRA PARAULA!!

Año IX—Epoca IV

Número 112

19 Abril 1938

M A H Ó N

PRECIO: 15 cts.

Rdición. y Admón.
ANUNCIVAY. 24
(Teléfono, 150)

● Organ del C. P. de Balears del Partit Comunista d'Espanya (S.E. I. C.) ●

La última victoria

¡ SERA NUESTRA !

VIVIDORES DE RETA- GUARDIA

Equivócanse una vez más

Por H. QUIÑONES

El enemigo—al decir el enemigo, seña-
lamos el conglomerado heterogéneo de
italianos, moros, alemanes y todo el de-
tritus de la humanidad que los rebeldes
han dado en llamar «legionarios», y los
consabidos requetés y falangistas—ha
llegado por medio de una superioridad
abrumadora de material moderno, hasta
Vinaroz.

Aunque ello supone una operación
importante momentáneamente a favor
de los rebeldes, no es menos cierto que
nuestra fé en la victoria a pesar de las
alternativas desfavorables e incluso gra-
ves como las actuales, no han hecho va-
cilar nuestra íntima y profunda convic-
ción de superar esta etapa circunstancial
y dolorosa, y llegar al momento decisi-
vo, en que las palabras de nuestro Jefe
del Gobierno sean una realidad que se
imponga definitivamente.

Comprendemos y profundizamos la
frase «RESISTIR HOY PARA ATA-
CAR MAÑANA» que recientemente en
un discurso pronunció el Dr. Negrin. Es-
tas palabras, no son producto de una
fanfarronería cobarde o de una lejana
esperanza. Son la reflexión mesurada
y serena de quien sabe todas las dispo-
nibilidades que el Gobierno de la Repú-
blica puede alcanzar, y la responsabili-
dad de quien las pronuncia nos basta y
sobra para esperar con firmeza nuevas
adversidades que pudiera correr nuestra
Patria.

Nuestro temple está ya forjado por
los más duros contratiempos y dis-
puesto a afrontar aún de mayores.
Pero de esto al contraste que ofrece,
no el de cuatro imbéciles y cobardes, no
el de los que están con dios o el dia-
blo según más convenga, a pesar de
que a la hora de pedir sean los más sin-
vergüenzas, sino de aquellos que no
obstante su sedicente antifascismo, tie-
nen una moral tan frágil, que al pri-
mer soplo se quiebra. Lo más repugnan-
te, es que esta clase de entes, hasta se
atreven a discutir y negar incluso que
algunas medidas y Decretos que han
arrancado de cuajo todos los privilegios
que poseían los enemigos de la Repú-
blica para ser propiedad del Estado, ha-
yan perjudicado los intereses de nuestra
causa.

Son los mismos de siempre, los que a
la hora de las pruebas decisivas, firma-
rían hasta con Franco y toda su cohorte
de asesinos, cualquier compromiso con
tal de seguir vejando y escupir su baba
inmunda sobre lo más preciado de las
dotes humanas, el valor, la abnegación
y el sacrificio que anima un ideal des-
prendido de egoísmos y materialismos.

Pero tales individuos, de un raquí-
tismo moral, de esa pobreza de espíritu,
son una minoría ínfima, son la «claque»
de todos los bufones, gandules y cucos
de la política.

(Pasa a la 2.ª pag.)

Demasiada prisa tienen los invasores en terminar su empresa
en España. No es, únicamente, el deseo de vencer a nuestro Pueblo
heróico, no. Otras agresiones preparadas quieren cometer en Checo-
eslovaquia y Francia, lo cual les obliga a finalizar primero aquí,
apoderándose de posiciones y recursos imprescindibles para el des-
arrollo ulterior de la barbarie organizada.

A pesar de los avances en Aragón, equivócanse una vez más,
cuando suponen que en la entrevista Hitler-Mussolini, 3 de Mayo,
podrán constatar el triunfo sobre la España leal. Quizá si pregunta-
ran a los gobiernos de Inglaterra y de Francia, éstas no opondrían
ningún obstáculo a tales pretensiones; pero nosotros que no hemos
perdido la fé en la Victoria, ni la capacidad moral para conquistarla,
podemos asegurar al mundo entero que los piratas del globo terrá-
queo recibirán en España el golpe merecido que les impedirá, no so-
lamente esclavizar a nuestro País, sino también quebrantados en su
potencia serán echados del territorio español, antes de lo que se
figuran.

Con justicia se ha dicho que no somos Abisinios ni Austriacos.
No tenemos madera de ser esclavos del fascismo invasor, prueba de
ello que considerándonos ellos derrotados y vencidos, marcóse fecha
de nuestro «fin» trágico. Pero éstos «vencidos» darán más de un
susto a los ladrones de países ajenos.

Resistiremos como pide el Gobierno de Guerra y Unión Nacional.
Nuestra resistencia, además de abnegada y heroica, será activa; ata-
caremos donde nos parezca más conveniente haciendo morder el pol-
vo al enemigo. Las medidas están tomadas y la aplicación de las mis-
mas se llevan a cabo «¡todos los españoles se ponen en pié de gue-
rra!».

Y, mientras resistimos, aumentarán nuestros medios necesarios
para emprender en gran escala—la expulsión de los invasores extran-
jeros que el Comité—desgraciado—de No Intervención no ha quere-
do realizar.

No cabe duda que en la fase actual de la guerra de Indepen-
dencia y para derrotar a nuestros enemigos poderosos, urge que no
quede ni un ciudadano al margen de la lucha. Ensuadrar a todos en
las tareas de guerra, es la clave de la Victoria preliminar.

Los comisarios en el Ejército Rojo

(De «Pravda» de Moscú)

En el fuego y el humo de los combates heroicos de la guerra civil se ha formado y desarrollado el comisario militar—intrépido bolchevique, verdadero jefe político en su unidad, representación, vigilante del Partido de Lenin y Stalin en las filas del Ejército Rojo—. Los comisarios bolcheviques han dejado huellas imborrables en la historia de la guerra civil. ¡Con qué amor pronunciaban los trabajadores la palabra «comisario»! ¡Con qué odio pasaba esta palabra entre los dientes del régimen soviético!

El comisario militar es la encarnación de todo lo mejor que hay en las filas del Ejército, portador de las tradiciones de los valientes representantes de una pléyade de gloriosos héroes populares. El comisario militar es los ojos y los oídos del Partido en las filas del Ejército. En la vida de las unidades militares no puede pasar el menor acontecimiento sin que el comisario esté informado de él en sus más ínfimos detalles. Debe conocer sin falta por qué vive su unidad, cuales son los pensamientos, preocupaciones y las aspiraciones de sus combatientes y comandantes. La obligación del comisario es velar por la pureza en las filas de nuestro glorioso Ejército como en las niñas de sus ojos.

En las filas del Ejército Rojo crecen abundantemente magníficos cuadros bolcheviques de la Juventud soviética llena de un profundo patriotismo de amor ardiente hacia la Patria, hacia el Partido y hacia el camarada Stalin. Hay que hacer su promoción con la mayor audacia y decisión, educarles en el trabajo práctico. El Comité Central ha indicado a todos los trabajadores militares el ejemplo de tal promoción audaz y decisiva habiendo decidido nombrar a millares de los mejores jóvenes comunistas ayudantes y adjuntos de los dirigentes políticos. Actualmente, cuando la situación internacional es muy aguda, la tarea de los bolcheviques que se encuentran en el Ejército aumenta considerablemente. Ni durante un día, ni durante una hora no podemos olvidar el cerco capitalista.

Radio Comunista de Mahón

Todos los martes a las 9 de la noche, los responsables de células, acudirán a una reunión con el Comité de Radio.

Cuando no pueda asistir por causa justificada el responsable de la C. asistirá otro camarada designado por su respectiva Célula.

Mahón 8 de abril de 1938.—EL SECRETARIO DE ORGANIZACION

LEED Y PROPAGAD

Frente Rojo

Vividores de refaguardia

(Viene de la pag. 1.ª)

A la hora de dar el pecho, cuando nuestros campesinos y obreros, han salido dispuestos a la calle a que les rebanen el pellejo antes que dejarse esclavizar, toda la carroña de café, que discute, critica y fomenta las más burdas patrañas con tal de salirse a la suya, están acurrucados en espera de que pase «el temporal» para sacar su correspondiente astilla del esfuerzo de los demás.

Lo hemos manifestado mil veces y lo repetiremos una vez más. Sabemos con quien contamos para aplastar al fascismo. Esta seguridad nuestra es de por sí suficiente para sentirnos más convencidos de que todos los obstáculos serán vencidos definitivamente y que todos los Sanchos Panzas elevados hoy a la categoría de «domines» serán barridos por la verdadera justicia que anida en los corazones de todos los antifascistas honrados.

¡Mujeres de Menorca!

Es necesario, compañeras menorquinas, que nos demos perfecta cuenta de la lucha enconada y decisiva en que se encuentra el Pueblo español y del porqué está en armas nuestro Pueblo.

Sabemos que de muchos años atrás existía la llamada lucha de clases—lucha entre el Trabajo y el Capital—y que este último ante el peligro de ver mermados sus intereses por la pujante fuerza que de cada día más adquiría la clase trabajadora española fuertemente organizada en Sindicatos, se valió de la traición de unos generales, que si ayer traicionaron a la República, mañana tal vez traicionarían a los que hoy defienden.

¿Por qué lucha nuestro Pueblo? ¿Por qué se dejan aplastar nuestros camaradas en las trincheras?. Para crear una nueva España, libre, feliz y culta, con escuelas para nuestros hijos, con subsidios para que nuestros viejos tengan una ancianidad tranquila, para que el trabajo sea la aspiración de todos los españoles, que hoy luchan para conquistar la libertad y la independencia de nuestra Patria invadida, para que nuestra República sea un nuevo baluarte de la paz.

¿Y que sería de nuestros viejos, de nuestros hijos, de nuestros hermanos, de todas nosotras, si el fascismo un día quisiera invadir y pisotear con sus botas chorreantes de sangre proletaria, nuestra amada roqueta? Ante este dilema, mujeres menorquinas, es necesario que todas nos incorporemos a la lucha ingresando en los Sindicatos, en los Partidos políticos y en las organizaciones de Mujeres Antifascistas, cooperando activamente en todo lo que podamos ser útiles para ayudar a ganar la guerra, liberando cuanto antes a nuestra España del fascismo odioso.

CARMEN GISBERT

El pueblo de los Estados Unidos está de acuerdo para defender sus libertades cueste lo que cueste

Un discurso de Roosevelt

Washington.—El presidente Roosevelt ha pronunciado un discurso, en el trascurso del cual ha dicho, defendiendo su política social, que los Estados Unidos deben constituir la vanguardia de las democracias, manifestando también que «el Gobierno de los Estados Unidos para proteger la democracia debe probar que el Gobierno es más fuerte que las fuerzas que provocan la crisis económica. Las dictaduras no tienen su origen en los gobiernos fuertes y capaces, sino en los gobiernos débiles e incapaces.

Andalucía bajo la dominación alemana.—Los alemanes artillan a toda prisa, la costa del Marruecos español

Tánger.—Se sabe de origen seguro que técnicos pertenecientes al cuerpo activo de artillería del Tercer Reich se preparan a proceder lo más rápidamente posible a la instalación de baterías costeras de largo alcance en toda la costa del Marruecos español, desde la desembocadura del río Martín a Tetuán, hasta el cabo de Tres Forcas, en Melilla. Para esto, 150 técnicos de la artillería alemana han desembarcado en Ceuta del vapor «Correo de Algeciras», que procedente de Lisboa y Sevilla ha llegado últimamente al puerto marroquí.

Un nuevo record mundial

Moscú.—El 9 de Abril el planerista soviético Makarof, con un pasajero, se ha mantenido en el aire más de 20 horas sobre un planeador de dos plazas. El record mundial de duración de vuelo en planeador establecido por un planerista alemán, es de 13 horas 59 minutos. Makarof ha batido este record en más de 6 horas.

Una huelga de 4 mil chinos

Han-Keu.—Las minas de carbón japonesas que se encuentran cerca de Singapur han dejado de trabajar por haberse declarado en huelga más de 4.000 mineros chinos.

El Jefe del Gobierno entrega sus nombramientos a los nuevos oficiales del Ejército Popular

Barcelona.—Se celebró en la Escuela Popular de Guerra, el acto de entrega de sus nombramientos a los nuevos oficiales de infantería, zapadores y transmisores al cual asistió el Jefe del Gobierno y ministro de Defensa Nacional, que dirigió a los nuevos oficiales elocuentes palabras.

Dijo el camarada Negrín, que en los presentes momentos es absolutamente necesario que cada uno sea el eje del cumplimiento de su deber y que, dadas las condiciones en que se halla entablada la lucha, se hace imprescindible resistir y vencer, sacrificando para ello hasta la propia vida.

Imp. Balear.—Mahón

Ejército de Tierra

El diputado francés Boute, dice que España vencerá

París.—El diputado a cortes francés Florimond Boute, en unas manifestaciones hechas recientemente ha declarado, que la España republicana quiere vencer y vencerá si todos los demás pueblos cumplen con su deber sagrado.

«España debe vencer—ha dicho Boute—. España vencerá, pero necesita de la solidaridad efectiva, real, activa de todos los demás pueblos. La España republicana recibirá esta ayuda indispensable».

El Negus se trasladará a Egipto

El Cairo.—El Negus ha adquirido en esta capital un grupo de casas. Se anuncia que el Negus se trasladará a Egipto después de la próxima sesión del Consejo de la Sociedad de Naciones. Primeramente irá a Palestina, donde reside la Emperatriz, y después es probable que juntos se trasladen a Egipto.

La primera mujer diputado al parlamento hindú

Delhi.—Ha tomado posesión del cargo la primera mujer elegida diputado para el parlamento hindú. En el momento de entrar en el salón de sesiones la diputada ha sido objeto de una gran ovación.

El Japón construye nuevas unidades navales

Tokio.—El almirante Noda, alto funcionario del Ministerio de Marina, interrogado por los representantes de la prensa extranjera, sobre las construcciones navales, en curso, ha declarado que efectivamente se están construyendo varias nuevas unidades. Sin embargo, el almirante Noda, se ha negado a explicar las características de los nuevos buques que se están construyendo.

La opinión inglesa con nosotros

Londres.—La opinión inglesa se muestra cada vez más hostil a la política Chamberlain. En una reunión «urgente» de la Asociación laborista de los «Homes Counties», del Comité Provincial del Partido Laborista de Londres y de muchos Consejos de la Trade Unions a que abandonasen toda cooperación con el Gobierno, pidiéndoles que empleen todos los medios disponibles para lograr el abandono del Pacto con Mussolini «firmado a expensas de la República Española.»

Aviones japoneses sobre Rusia

Moscú.—Nueve aviones militares japoneses han violado la frontera soviética a 14 kilómetros al sur de la estación de Poltava, en la región Gropapovski, internándose 105 kilómetros y después de algunos minutos se vieron a ellos dos aviones de caza japoneses procedentes de Manchuria. Al elevarse en los aires para ir a su encuentro los aviones de caza soviéticos, pusieron en fuga a los aviones japoneses, uno de los cuales

se vió obligado o aterrizar en territorio soviético, a dos kilómetros. El avión retenido es un aparato de caza de un motor. El aviador declaró que su avión pertenece a un batallón de aviones de caza del ejército de Corea. Se practicó una seria investigación. Inmediatamente después de recibirse en Moscú las noticias concernientes al precedente incidente, el Comisario del Pueblo de Negocios Extranjeros encargó al Embajador de la U. R. S. S. en Tokio protestase cerca del gobierno japonés de la violación de la frontera soviética por aviones japoneses.

El Japón pide ayuda

Han-Keu.—Las últimas importantes victorias de las tropas chinas en los frentes de la China del Norte y Central, parecen desembriagar a la pandilla dirigente del Japón. Se han recibido aquí noticias del reciente llamamiento del gobierno japonés al gobierno inglés pidiéndole que sirva de mediador entre el Japón y China. Se considera el llamamiento del gobierno japonés como un signo de debilidad del Japón, derivada a la tenaz resistencia de China y del aumento de las dificultades políticas y económicas interiores, tanto más significativa cuanto que muy resentidamente todavía el gobierno japonés no aprobó en absoluto los intentos de mediación por parte de Alemania. El gobierno japonés esperaba por aquel entonces dictar condiciones de paz al gobierno chino. Ahora parece estar decidido a renunciar a la esperanza.

* * *

Tokio.—El periódico «Assahi» comunica que el vizconde Issii, que ha regresado al Japón, ha hecho las siguientes declaraciones; «Inglaterra comprende la posición del Japón y actualmente se celebran conversaciones en Shanghai entre Inglaterra y el Japón.»

Un verdadero alto horno

Moscú.—El alto horno número 3, el mayor de la Unión Soviética, ha sido puesto en marcha en las fábricas metalúrgicas de Zaporozstal, en Dniepropetrovski, en abril corriente. Su capacidad útil es de 1.300 metros cúbicos. Todo el trabajo del alto horno es automático y mecanizado y le hace funcionar un sólo mecánico.

LEED EL PROXIMO VIERNES

Nostra Paraula

ESTE.—En los sectores del Pirineo se desarrolla desde hace varios días una violentísima batalla donde los republicanos hacen gala de una resistencia y elevado espíritu combativo.

A pesar del material de guerra de toda clase que usan los rebeldes son contenidos por nuestros soldados que causan al enemigo gran número de bajas. Solamente el día 15 en un solo sector se originó al enemigo más de 1500 bajas vistas, pudiéndose apreciar como unas 500 ambulancias transportaban heridos hacia la retaguardia enemiga.

En la jornada de hoy la iniciativa rebelde ha sido contenida nuevamente por el tesón heroico de nuestros soldados.

La actividad ha sido escasa en las zonas de Balaguer y Lérida.

Al Sur del Ebro ha continuado la presión rebelde en dirección a Chert y Anposta, luchándose intensamente en las cercanías de este pueblo.

En los demás ejércitos sin novedad.

El avance de los chinos

Han Keu.—Las tropas chinas avanzan rápidamente hacia Yang-Cheu y Tayan, provincia de Chang-Tun. Las tropas chinas han arrojado a los japoneses de su base en Tsi-Nang. Los refuerzos japoneses que se dirigían hacia Is-Siang, de la orilla occidental de I-Ho, han sido cercados por las tropas chinas. Al sur de la provincia de Chang-Tung la lucha está concentrada alrededor de Is-Siang donde la mayor parte de los puntos estratégicos alrededor de la ciudad se encuentran en poder de los chinos. Cerca del ferrocarril de Peiping-Han-Keu los guerrilleros chinos atacan con éxito a los japoneses y han ocupado la ciudad de Vau-Siang y la de Man-Cheng al oeste de Paolin. Las minas de carbón de Chin-Sing, en el ferrocarril de Chen-Ting-Tayuan, se encuentran desde el 9 de Abril en poder de los guerrilleros chinos. Los chinos han tomado la estación de radio japonesa y numerosas municiones. Al oeste de Peiping los guerrilleros chinos muestran una gran actividad. Un destacamento de 4.000 guerrilleros opera en esta región.

Nuevos «voluntarios»

Gibraltar.—A bordo del vapor «Ciudad de Alicante» ha llegado el día 10 en Algeciras, procedentes de Ceuta, 250 rifeños bajo el mando de oficiales alemanes. Los marroquíes han sido enviados inmediatamente hacia el norte.

La crisis francesa comentada en Italia

París.—La forma en que ha quedado resuelta la crisis gubernamental en Francia, provoca en Italia una recrudescencia de insolencia hacia este país. La «Stampa» publicaba ayer esta advertencia:

«Creemos que en una u otra forma, debe solucionarse la crisis en su aspecto parlamentario. Si no puede resolverse en un aspecto constructivo, el problema francés terminará planteándose como un problema europeo y mundial.»

Eso solo significa que el fascismo internacional quiere actuar en Francia como en España, y como se ha sacrificado la seguridad del país con la criminal política de No Intervención, empieza a dictar sus voluntades amenazando: El fascismo debe ser instaurado en Francia o si no Mussolini e Hitler harán la guerra de intervención contra la democracia francesa.

Abolid la explotación del hombre por el hombre, y habréis abolido la explotación de una nación por otra. (Manifiesto Comunista.)

La disciplina del Partido

La disciplina es la condición esencial de la existencia del Partido y del éxito de su lucha.

Lenin decía. «La experiencia de la dictadura del proletariado victoriosa en Rusia, muestra claramente a los que no saben pensar o no han tenido ocasión de reflexionar, que la centralización absoluta y la disciplina del proletariado son dos de las principales condiciones de su victoria sobre la burguesía.»

De ahí que, en nuestro Partido, el primero de los deberes de todos sus miembros y de todas sus organizaciones sea la disciplina. Disciplina que resulta de la conciencia de toda la masa, de su abnegación y del contacto de los jefes con la masa; disciplina no ciega por el contrario; disciplina férrea, que presupone el carácter consciente y voluntario de la subordinación, pues solo una disciplina consciente puede ser efectivamente férrea. «La disciplina y la organización que resultan tan penosas para un intelectual burgués, no lo son en modo alguno para el proletario, a causa de la educación que ha recibido en la fábrica.» (Lenin).

La disciplina más férrea, en nuestro Partido, no excluye la diversidad de opiniones ni la crítica de la actividad de los órganos dirigentes del Partido.

Por el contrario, en el cuadro de las organizaciones del Partido, en la célula, en la conferencia, en el Congreso, todo militante tiene el derecho (y aun el deber) de criticar, de aportar sus gestiones, sus iniciativas, sus propuestas. En el Partido existe libertad de discusión sobre todas las cuestiones, aún las más importantes, en tanto no se tome una decisión. Una vez terminada la exposición de opiniones encontradas, liquidada la crítica y adoptada una resolución, la minoría debe subordinarse a la mayoría y la unidad de voluntad y de acción incondicional de todos los miembros del Partido debe regir toda la actividad de éste.

Por ello, todo nuevo militante del Partido debe penetrarse firmemente de la idea de que, «aun estando contra la decisión de su célula o de cualquier órgano» del Partido, debe sostenerla y apoyarla una vez acordado. Así, designado un candidato por la célula, por la fracción, etc., para el Comité de empresa, para el Sindicato, para el Ayuntamiento, para el Parlamento, etc., todo militante, incluso si está contra él, contra una decisión tomada, debe apoyarla entre los obreros, pues ya no se trata de una persona sino de un representante del Partido, de una decisión del Partido. Sin subordinación de la minoría a la mayoría, el Partido no podría dirigir a la masa obrera.

(Del folleto del camarada Pedro Checa titulado «Qué es y cómo funciona el Partido Comunista».)

Un ejemplo a imitar por todos nuestros Radios

El Comité de Radio de Mahón viene celebrando una reunión semanal con los responsables de las Células.

Estas reuniones periódicas, tienen como única finalidad que los camaradas responsables de cada C. discutan conjuntamente con el Comité de Radio los problemas de la localidad y todo cuanto afecta al mejoramiento y superación de las circunstancias actuales con una buena visión de conjunto.

Los camaradas responsables de las C. después de estas reuniones extraen de ellas un material de un valor indudable para exponerlo a su respectiva C. y asimilar de ello, el máximo de enseñanzas y elevar la educación política de nuestros militantes.

En la última reunión, se acordó con la coincidencia unánime de todos los asistentes, que todos los camaradas que pertenecen al Partido y ostentan cargos de responsabilidad ya sea en representación directa del Partido o indirecta, serán invitados a dar cuenta de su gestión en el cargo que vienen desempeñando.

La arma de la auto crítica, que es la virtud más preciosa que ha de tener todo buen comunista, a más de vivir en contacto con la masa, pulsar sus aspiraciones, conocer los más nimios detalles, tiene también la doble finalidad de perfeccionar el trabajo de nuestros camaradas que desempeñan cargos, corregir defectos y señalar iniciativas que tiendan en todo momento a servir los intereses del pueblo y de la causa.

Todos los Radios, deben tomar como ejemplo a seguir, la feliz iniciativa del Comité de Radio de Mahón.

Trabajadora
Órgano del Partido Comunista de España, dedicado a las mujeres
PARA PEDIDOS, A
Comisión de Agit-Prop.
Comite Provincial de Baleares

Educación política

Queremos destacar otro acierto, que corresponde al Comité de Radio de Ferrerías.

Cada Célula, señala a un camarada, turnándose semanalmente, para que escoja, una orientación dada en «Frente Rojo» en la página dedicada al Partido, o de algún folleto de Díaz Uribe, Hernández, etc., o sobre un capítulo de una obra marxista.

El camarada designado, escoge lo que él interpreta más claramente o lo que encierra un concepto más a su gusto, lo estudia, y luego, lo expone en la asamblea que se celebra semanalmente.

A más de perfeccionar sus conocimientos sobre la línea del Partido, y su concepción marxista exponiendo lo que ha estudiado, hace también que los demás camaradas vayan capacitándose y que se extienda la dialéctica marxista y alcanzar un grado superior y más perfecto.

Estas iniciativas son la cantera de donde han de extraerse los nuevos cuadros, camaradas que forjados en el ideal marxista vayan adquiriendo conocimientos suficientes para que podamos tener una confianza absoluta de que la semilla de hoy, dará los frutos del mañana.

Ni un solo Radio ha de dejar desapercibidas las buenas enseñanzas que como las del Radio de Ferrerías tienen un valor fundamental para el Partido, y poner el máximo interés para que este ejemplo sea puesto en práctica por todos nuestros Radios.

¡Emulación, camaradas!

**Partido Comunista
de España (S. E. I. C.)
RADIO MAHON**

Por el presente notificamos a todas las Células y militantes, que no hayan retirado los nuevos carnets, pueden pasar por la Secretaría de Organización todos los días laborables de 6 a 8 de la tarde.

Por el Comité de Radio, —EL SECRETARIO DE ORGANIZACION.